

# LA PROTESTA

Año XIII BARRACAS, JUEVES 29 de ABRIL de 1955 (Porto pago) Núm. 2534

**ADMINISTRACIÓN**  
Círculo y dirección: Barracas, 1955. R. GONZÁLEZ PACHECO.  
Tómese nota del cambio de numeración: 1955: CALIFORNIA-1955

## Por el Comunismo Anárquico Contra el personalismo

No hemos de alimentar personalismos; no queremos mezclar a la cuestión de las ideas. Todas las astillas que se han arrimado a ese fuego, sólo han logrado envolvernos en una nube de humo sofocante, cuyo efecto ha sido hacernos desear un aire más puro. Una humareda tan densa y tan espesa que nos ahoga, es lo que han levantado, arrimando a las llamas astillas verdes y mojadas porque inútilmente hubieran buscado una sola viruta seca sobre que extender o propagar el fuego. No habiendo conseguido imponer su idea, resistiéndola los anarquistas, (nosotros entre ellos), han querido poner fuego a nuestro campo. A toda fuerza han querido que ardiera y lo devorara todo el fuego del personalismo. Con el fin de provocar la cuestión personal, la única que han hecho suya y a lo que parece la única que fimen, no han retrocedido ante los procedimientos de sugestión más artificiales y groseros. Estos han sido los procedimientos preferidos. Se comprende, leyendo ciertas publicaciones, que las cuestiones personales de que están nutridas, tratan falsamente la cuestión planteada por «La Protesta». Se comprende

## CRÓNICAS INTERNACIONALES DE MONTEVIDEO

### Sobre el 1. de Mayo. La organización obrera. Informaciones

La fecha memorable que es bandera, el 1.º de Mayo, con todas sus promesas, se acerca. Se viene el día que como una esperanza lo aguardan los trabajadores porque sabe que significa en su fecha la jornada que encarna todas las rebeliones contra la tutela del Estado y la explotación del capital. Los obreros, al acercarse el 1.º de Mayo, hacen balance del día, suman las ventajas obtenidas en la gimnasia revolucionaria que por intermedio de las mejoras relativas desde los gremios de oficio obtuvieron. No todo son flores, también espinas amargan el resultado de tales balances. Sin embargo, en el 1.º de Mayo se tonifican los ánimos y se empieza la jornada con las locas ansias de redención. Saben los obreros que se debe seguir hasta la total emancipación. Comprenden los obreros que no es una simple reducción de horario, aumento de salario, etc., lo que llena y completa su aspiración: Es un cambio de régimen, el único que puede resolver el complejo problema de la felicidad humana. Y el factor económico que termine con la explotación del hombre y acabe con todos los odios que nos hacen devorar como lobos, lo ven los obreros en una finalidad que en su verbo lo dice todo: «Comunismo anárquico»: sublime concepción que como bandera las legiones proletarias tremolaban a todos los vientos de un confín a otro de la tierra. Las horas de Chicago guían al proletariado del mundo en el doloroso camino de la emancipación. Los mártires precursoros de la ideología redentora nos dicen que la lucha empeñada no debe terminar hasta el reparto equitativo de toda la riqueza social, hasta el día en que cada cual pueda trabajar según sus fuerzas y consumir según sus necesidades, que el amor esté libre de trabas y prejuicios sociales, y que la vanidad y el orgullo dejen de entorpecer las buenas relaciones que deben reinar en la nueva vida que a de regimnos a todos, y que se pueda hacer un fardo, dar al muladar, de todas las armas terribles que emponzoñan la vida de los hombres. Esto y mucho más dice el 1.º de Mayo. Los trabajadores lo sienten palpitante en su seno fecundo, germen de los más bellos ideales. Y aquí como en todas partes las legiones proletarias se aproximan para formar en la gran columna de protestantes contra el régimen opresor que nos domina, que coarta nuestra libertad y ahoga y anula la iniciativa individual, que el capital explota y el Estado esclaviza con leyes draconianas que reglamentando los actos de todos nos hace instrumentos de intereses encontrados. Montevideo se apronta para en ese día levantar al tope su bandera de guerra, su negra y roja enseña. El «Comité Obrero», representación genuina del proletariado del Uruguay pulsa y anima briosamente a los trabajadores para que el día 1.º de Mayo todos sin excepción abandonen las fábricas y talleres, las minas y el campo en señal de protesta para decirle a la burguesía que se acerca la hora en la cual el obrero podrá gozar del usufructo total de su trabajo. Con actividad y aplauso de todos los secretarios del «Comité Obrero» completan la labor, para el mayor éxito de los mítines seccionales que se realizan y que son precursoros de la gran manifestación del 1.º de Mayo, la cual se formará en la Plaza Libertad, seguirá por 18 de Julio, Sarandí, Maciel hasta la Esplanada. Estamos a mitad por día. Sin descanso ocupan la tribuna del pueblo los compañeros Vidal, Cintora, Ribas, Corney, Hucha, la Collaso, Gago, Reyes, Pérez y muchos otros que se inician en el campo de la propaganda. El 1.º de Mayo promete ser brillante este año como exponente revolucionario. De tal manera espírase retemerarán los espíritus que se siente un repunte en la organización de los gremios obreros hasta la fecha abatidos por contrastes inevitables en todos los organismos revolucionarios. Ya se había de llegar entre los diversos gremios a una inteligencia que nos lleve a un congreso obrero, donde al afirmarse como finalidad el comunismo anárquico nos de cohesión para combatir al capital, y en esa permanente lucha de ejercicio revolucionario poderemos poner en condiciones de resistir las crecientes imposiciones del Estado. La organización obrera de nuevo se tonifica y pronto promete entrar en la palestra briosamente en esta tierra de latifundios y de ensorbecidos explotadores, que despiadados y fríos, contemplan a los desheredados que rotos y hambrientos sean el exponente de la riqueza del Uruguay. Ayer y antayer, con motivo de una cinta titulada «Bajo la tiranía de Rosas», que se exhibe por ahí, los diarios han protestado. Dime que es una insolencia, una profanación, un delito de lesa patria. Y, como instigar es una de

## La conferencia de hoy A las 8.30 p. m. EN AUSTRALIA 1937

Hoy, de acuerdo con los manifiestos que están en circulación, se realizará una gran conferencia de afirmación de ideas en la sede de la F. O. R. A., Australia 1937, local de los Conductores de Camos. Hablarán Toranzo, Solano, López, Pacheco y otros. No faltar, compañeros! Los que deseen repartir manifiestos para este acto, pueden retirarlos desde esta tarde en la administración de «La Protesta», California 1955.

## ACTUALIDAD Los sindicalistas

Y a todo esto, de los sindicalistas ¿qué?... En dos trazos, como sobre blanca cera, los habíamos hecho la geografía, nosotros: esta es gente subterránea, que la verdad, a veces, salta a pedazos, cae se yergue, grita y llora, pero al final, se endereza victoriosa; nueva y limpia. Es gente irónica, a más, con una ironía de insecto, que mira desde su cueva, como a locuras, todos los apasionamientos. Y débil, por redundancia: confía a la debilidad enemiga sus razones, al desánimo de los trabajadores de la Federación, su triunfo; a lo que no hacen, ni permiten que otros hagan los redactores de «La Protesta». Es de la talla de aquel capitán Arana: embarca sus hombres para la guerra y ella se queda en la orilla... Es gusanería necrófona... Dijimos. Y tal cual ha resultado. La geografía es exacta, justa en las líneas, sin nada de más ni menos. Y estamos regocijados, porque se trata de gente que no da fondo a la cuenta, ni tiene — ¡qué ha de tener! — la arrebatada pujante, bramadora de las aguas de las cumbres. No es ni plana ni profunda. Es subterránea. Y sin embargo, le hicimos la geografía, la demarcación de límites en dos trazos... Van ya más de veinte días que apisonamos la tierra que ellos minaron, que escribimos contra de ellos, que silbamos a las bocas de sus cuevas. Nada, no aparecen, ni aparecerán tampoco. Ellos no aman estas cosas, no gustan del entrevero en que la verdad, a veces, salta a pedazos, cae, se yergue, grita y llora, pero al final se endereza victoriosa, simple y limpia. Reocorta! Y a gente así, incapaz para romper una lanza, incapaz para sacar la cabeza por sobre la barricada, incapaz para pelear y pegarse por una idea, le íbamos a hacer entrega de nuestra finalidad de «La Protesta» y de todo... Queremos que el desánimo debió haber cundido como una peste, que había contagiado a muchos, que es oportuno, de toda oportunidad, lo que hacemos: que hay que hacer más todavía: plantar el comunismo anarquista como un árbol en su tierra en las conciencias! Qué gente! Hace un mes que oندان las voluntades, los pensamientos, los puñales... y ellos, los sindicalistas, ¿qué?...

## Los instigadores

La instigación es una manera de la irresponsabilidad de los diaristas burgueses. Al perro gritan, y saltan a lo más alto del muro. O ¡al ladrón! y le meten las manos en los bolsillos a los transeúntes. O ¡sus, a los anarquistas! y se refugian temblando bajo las camisas. Lo dicen todo, lo vociean todo, bajo sus plumas lo pasan todo; realizan nada, razonan nada, y se quedan lo más orondos por nada, también. Los periodistas burgueses... Y los lectores... ¿qué nos cuentan Vds. de los lectores?... Leen, se cargan como sacos de las palabras escritas; rien hasta que se desoyuntan o se enturruñan, patean hasta desempañar el piso, según que lean. Luego, pasada sobre sus ojos como una tela de cine, aquella lectura, hacen lo mismo, lo mismo que los diaristas; ¡nada! Y nada más nada, es nada de nada, creemos. Lectores y periodistas, son pueros, viciosos morales; ptebe ignara y charlatana. Su aplauso o su velipendio es ruido... Ayer y antayer, con motivo de una cinta titulada «Bajo la tiranía de Rosas», que se exhibe por ahí, los diarios han protestado. Dime que es una insolencia, una profanación, un delito de lesa patria. Y, como instigar es una de

## «La Protesta» el 1.º

Un número extraordinario, afirmativo, es el que daremos en esta fecha. Un número anarquista. Texto de: Eduardo G. Gilimón, Víctor M. Delfino, Teodoro Antill, Federico A. Gutiérrez, Ricard, Albino Dardo López, Pierre Quiroula, Fernando del Intento, Pedro Maino, Delio Morales, V. Nuñez Abrego, Nool de Lara, Luis A. Rezzano, U. E. Nord y otros. Dibujos de Hohmann, Nuñez Abrego y Ramos.

## Gran función teatral A beneficio del diario

El viernes 31, en el salón Casa Suiza Organizada por el Comité pro «La Protesta», a beneficio total del diario, a realizarse en el salón-teatro «Casa Suiza», Rodríguez Peña 454, el viernes 30 de Abril (vispera del 1.º de Mayo) a las 8.30 p. m. en punto. Orden del programa: Primera parte: 1.º «Hijos del pueblo», por el Orfeón. 2.º «Se pondrá en escena el hermoso drama en un acto y en prosa original de I. Iglesias, titulado «Juventud». 3.º «La Marsellesa», por la orquesta. 4.º El boceto dramático de Pedro Gori, cuyo título es: «1.º de Mayo». En esta obra tomarán parte en el coro del intermezzo, un excelente conjunto de compañeros y compañeras. Segunda parte: 1.º «Himno a los trabajadores». 2.º Conferencia por el compañero R. González Pacheco: «Palabras de combate». 3.º El drama en tres actos de Pedro Gori: «Sin patria». 4.º Por los compañeros Francisco Laborda y los Miñana: Gran fiesta de la jota. 5.º El compañero barítono Antonio Plutarco, cantará varias Romanzas Iberitarias. 6.º La chistosa comedia de Ramos Carrión: «Se continuará...» Precios de las localidades: Hombreres: 0.80; mujeres: 0.50; niños: gratis. Nota. Por lo extenso del programa, y a fin de terminar a hora la función ésta comenzará a las 8.30 en punto.

## F. O. R. A. El mitin del 1.º de Mayo

Cartelones murales. — Mas adhesiones. El mitin del 1.º de Mayo alcanzará una importancia superadora de todos los mítines. Número, fuerza, ideales, otearán como banderas — banderas rojas — en ese día. El ánimo está para la protesta y para las afirmaciones; está para lo que no quieren los sindicalistas; para lo que tampoco quieren los socialistas; para lo que solamente los anarquistas queremos... Se ha dicho, siguen diciendo que los pueblos no son buenos a afirmarse en los años en un mismo pensamiento, rectos, seguros, solemnes, voluntariosos. El pueblo de Buenos Aires va a demostrar esta vez, que aún así su viejo sueño, su heroico ideal anarquista. El pueblo de Buenos Aires, va a rodear, está rodeando la F. O. R. A. Número, fuerza, ideales, otearán como banderas. Vamos a veros, compañeros, disponeros para los días que vienen sobre la tierra, sobre las ruinas burguesas. ¡Adelante y Adelante!

## CARTELONES MURALES

Damos a continuación el texto de los cartelones que empezarán a fijarse en las paredes de la ciudad desde mañana. F. O. R. A. ¡Viva el Comunismo Anárquico! — Gran mitin de Protesta. — El 1.º de Mayo. — Al Pueblo. — A los trabajadores. — A los anarquistas. Los esclavos no tienen más día de fiesta que el día de la libertad. Y ésta no ha llegado aún. Los obreros no tienen más patria que aquella donde hay justicia. — Y ésta no existe en la tierra todavía. Los luchadores no tienen más que un objeto en la vida: luchar más. La F. O. R. A. encarna, anhela y afirma la libertad y la justicia y la lucha! — Concurrid, pues, al gran mitin que ella realiza este 1.º de Mayo. Punto de reunión: Plaza Senguel. Recordado: Almirante Brown, Aníbal del Valle, J. de la Madrid, Patricios, California y Herrera hasta Plaza Herrera. Oradores: Giovanetti, Pedro López, Toranzo, Solano, Pacheco y otros. OBREROS MARMOLISTAS La sociedad «Obreros Marmolistas» ha resuelto incorporarse a la gran manifes-

ción a realizarse el día 1.º de Mayo por la F. O. R. A., e invita a todos los trabajadores en mármol e ilustradores de mármol y obreros en general a que concurran a la plaza Las Herrerías y en el punto de reunión para salir en formación al punto indicado por la Federación.

### F. O. L. B.

Se cita al Consejo Local para tratar asuntos de suma importancia, para hoy, a las 8.30 p. m., en el local y hasta las 10.30 p. m.

### Reseña Telegráfica

Nueva York. — En Constantinopla, en el ministerio de guerra, se descubrió un coche con una máquina con un aparato de relojería, que debía explotar cuando el consejo de ministros estuviese reunido.

### MELEZAS DE LA GUERRA.

Londres. — En Erzerum mueren diariamente mil personas de tifus y viruela. Y en las aldeas de la región muchos habitantes son víctimas de las matanzas y del hambre.

### EL 1.º DE MAYO Y LA GUERRA.

París. — El comité de la Unión de Electricistas de Sena, decidió realizar una manifestación el 1.º de Mayo, y en vista de las circunstancias actuales, la manifestación quedará limitada a una reunión privada.

### EL CONGRESO DEL FERROL.

Madrid. — Comunicaciones de El Ferrol, dan cuenta que debido a los discursos pronunciados en el Congreso internacional de la paz, el gobierno ha suspendido sus sesiones.

### EL CONGRESO DE LA HAYA.

La Haya. — Hoy se inaugurará el Congreso internacional de mujeres en favor de la paz. Cerca de 1000 mujeres tomarán parte en la conferencia, entre las cuales hay 700 holandesas.

### EXPLOSION DE UNA MINA.

Madrid. — Informaciones de Lérica comunican que en la mina de Capdella ocurrió ayer una explosión de grisú, ocasionando un desprendimiento de tierra. Resultaron gravemente heridos muchos obreros.

### EN SALINAS

Nada; que en un tris estuvo que se hiciese el cambio. Al hombre le sobra un hijo y le faltaba una caballería. Y se dijo: — Sobre que ese chico no me sale listo, burro por burro, prefiero uno que trabaje en el campo y que me cueste poco. — [Lástima que la autoridad imperial, la "negociación"]. Y eso que el labrador tenía que dar al gitano, además del chico, cuatro panes como cuatro soles.

### Aclaremos

Cuando se emprende una obra con el fin de hacer luz sobre algo, ya sea en el orden moral, ya en el material de las cosas, y por ende, en la voluntad o involuntaria de alguien, se produce, digámoslo así, un corto circuito quedando todo a oscuras, no implica esto que hayan de quedar así las cosas, prescindiendo de la luz por este simple hecho.

Es necesaria esa luz por lo tanto es necesario el imperio de nuevo la obra que la produce. Pues, de otro modo, iríamos dejando por todas partes las señales de nuestras torpezas, rompiéndonos las narices contra las paredes. El hombre es el animal más torpe en la oscuridad. La alternativa no es otra: o bien hacer la luz para saber donde nos metemos y ver por donde vamos, o de lo contrario condenarse a morir de inanición para no morir de un torpe golpe.

### Correspondencias

De Rio Tercero. Abusos de un empleado nacional. Escribe de la localidad Pueblito (Rio Tercero), (Córdoba), en nombre de otras muchas personas, el compañero Luis García, quien relata abusos cometidos por un empleado del gobierno.

### De Rosario

C. Femenino «Luz y Verdad». Este Centro ha organizado una gran velada y conferencia a celebrarse en el Circulo Valenciano, el sábado 1.º de Mayo.

## LO QUE DEFENDEMOS

Me he propuesto destruir todo argumento, que juzgado superficialmente y sin análisis, es una verdad inconcusa. Creer que el mundo, su sostenimiento, brándose de cargas inútiles. Llegamos con esto a la conclusión, de que lo que se impone para la emancipación del proletariado, es la revolución social.

¡Me he propuesto destruir todo argumento, que juzgado superficialmente y sin análisis, es una verdad inconcusa. Creer que el mundo, su sostenimiento, brándose de cargas inútiles. Llegamos con esto a la conclusión, de que lo que se impone para la emancipación del proletariado, es la revolución social.

¡Me he propuesto destruir todo argumento, que juzgado superficialmente y sin análisis, es una verdad inconcusa. Creer que el mundo, su sostenimiento, brándose de cargas inútiles. Llegamos con esto a la conclusión, de que lo que se impone para la emancipación del proletariado, es la revolución social.

¡Me he propuesto destruir todo argumento, que juzgado superficialmente y sin análisis, es una verdad inconcusa. Creer que el mundo, su sostenimiento, brándose de cargas inútiles. Llegamos con esto a la conclusión, de que lo que se impone para la emancipación del proletariado, es la revolución social.

### De Rio Tercero

Abusos de un empleado nacional. Escribe de la localidad Pueblito (Rio Tercero), (Córdoba), en nombre de otras muchas personas, el compañero Luis García, quien relata abusos cometidos por un empleado del gobierno.

### De Rosario

C. Femenino «Luz y Verdad». Este Centro ha organizado una gran velada y conferencia a celebrarse en el Circulo Valenciano, el sábado 1.º de Mayo.

### OPINIONES

El caso Faure-Malvy. Mi opinión sobre el caso de Faure, es: que no se debía levantar ningún tribunal en «La Protesta» para juzgar los actos de un hombre, ni mucho menos erigirse en jueces los anarquistas...

### La Plata

La Federación O. Local organiza, a beneficio de la biblioteca y caja social, una gran velada cinematográfica y conferencia, la que se realizará el 1.º de mayo a las 8.15 p. m., en los salones de la «Unión Operaria Italiana»...

### Publicaciones recibidas

«El Porvenir del Obrero», número 164; «La Nueva Aurora», número 25; «Unión Obrera», número 5; «El obrero constructor de carruajes», número 69; «Le Réveil communiste-anarquiste», número 107; «Ideas», número 3; «Voluntad», de Amón, número 14; «La Antorchas», número 130.

### Atropello

Ayer ha sido víctima de un atropello por parte de un tranvía de la línea 48 (anglo-argentina), el compañero Jesús Carrasco, siendo herido de alguna gravedad. Estos hechos cuya repetición es diaria y constante, se deben siempre a la precipitación de los obreros encargados de los coches.

### Notas teatrales

Avenida. — Hoy debuta en este teatro una compañía de variedades dirigida por Juan J. Font, la que dará una corta serie de representaciones.

### Buenos Aires

Hoy se celebra el beneficio de la primera actriz de la compañía Salvat, Concepción Olona, poniéndose en escena «La Malquerida», de Jacinto Benavente.

### Boicot a Retta y Chiaramonte

Asesinado y tropa

### OPINIONES

El caso Faure-Malvy. Mi opinión sobre el caso de Faure, es: que no se debía levantar ningún tribunal en «La Protesta» para juzgar los actos de un hombre, ni mucho menos erigirse en jueces los anarquistas...

### La Plata

La Federación O. Local organiza, a beneficio de la biblioteca y caja social, una gran velada cinematográfica y conferencia, la que se realizará el 1.º de mayo a las 8.15 p. m., en los salones de la «Unión Operaria Italiana»...

### Publicaciones recibidas

«El Porvenir del Obrero», número 164; «La Nueva Aurora», número 25; «Unión Obrera», número 5; «El obrero constructor de carruajes», número 69; «Le Réveil communiste-anarquiste», número 107; «Ideas», número 3; «Voluntad», de Amón, número 14; «La Antorchas», número 130.

### Atropello

Ayer ha sido víctima de un atropello por parte de un tranvía de la línea 48 (anglo-argentina), el compañero Jesús Carrasco, siendo herido de alguna gravedad. Estos hechos cuya repetición es diaria y constante, se deben siempre a la precipitación de los obreros encargados de los coches.

### Notas teatrales

Avenida. — Hoy debuta en este teatro una compañía de variedades dirigida por Juan J. Font, la que dará una corta serie de representaciones.

### Buenos Aires

Hoy se celebra el beneficio de la primera actriz de la compañía Salvat, Concepción Olona, poniéndose en escena «La Malquerida», de Jacinto Benavente.

### Boicot a Retta y Chiaramonte

Asesinado y tropa

## VIDA OBRERA

Huelga de chauffeurs. Continúa en pie la huelga de «chauffeurs», del garagá Clement Bayard; piden la reposición en el puesto de los tres compañeros exonerados. Se espera el triunfo de los huelguistas.

### Obreros panaderos

Las sociedades Central, Belgrano, Norte y de Flores, invitan al gremio de panaderos en general a la reunión que se efectuará hoy, jueves, 29, en el Salón Concordia, calle Rincón 1141, a las 8.30 a. m.

### Obreros d'afirmado

Esta sociedad, habiendo acordado entre otros asuntos, adherirse a la manifestación que la Federación Local Bonaerense realizará el primero de Mayo, invita a todos los socios y compañeros del gremio a concurrir a ese acto en el día de la protesta libre, hasta sin valor para los revolucionarios.

### Constructores de carruajes

Se cita a todos los delegados de los diferentes talleres del gremio, y lo mismo a todos los compañeros que se interesen por nuestra organización, a que concurran a la reunión social, el periódico social, todas las noches de 7.30 a 10 p. m.

### Obreros zapateros

Asamblea general extraordinaria que tendrá lugar el viernes 30, a las 8 p. m., en Méjico 2070. Dado lo importante a tratar en esta asamblea, se encarece la asistencia de todos.

### Federación Ferrocarrilera

Se invita a los trabajadores ferroviarios a concurrir a la gran conferencia pública que se efectuará el día 1.º de mayo, a las 8.30 p. m., en el salón de la calle Méjico 2070, donde harán uso de la palabra los compañeros José Montezano, Bautista V. Mansilla y F. Rosanova sobre: «Acción sindical y significado del 1.º de Mayo».

### Boicot a Retta y Chiaramonte

Asesinado y tropa

## NOTAS VARIAS

Compañero. El viernes 30 se celebra la gran velada anárquica, en salón de la Casa Suiza. En esta administración pueden recoger programas y volantes anodinos.

### Centro E. Sociales de Sarandí

Los componentes de este Centro de Estudios Sociales, han resultado, a raíz de los acuerdos del IX Congreso, celebrarlo, el domingo 3 de mayo, a las 2.30 p. m., en su local Méjico 2957 (Sarandí), una reunión, a fin de discutir sobre el siguiente tema: «La emancipación de los trabajadores ha de ser obra de los trabajadores mismos».

### A los músicos

Los que quieran formar parte del Orfeón Libertario, quedan invitados a concurrir el 30 de abril a las 8.30 p. m., con sus respectivos instrumentos, a la función organizada por el comité «La Protesta», en el salón-teatro Casa Suiza, Rodríguez Peña 254.

### Sociedad O. V. de Lanús y Talleres

Esta sociedad está organizando una función y conferencia, a total beneficio de la caja social, para el sábado 3 de mayo próximo a las 8 p. m., la que se realizará en el salón de los Constructores de Carrros, calle Austral, 1337.

### Fascio Revolucionario Italiano

Se avisa a los interesados por la venida de «La Canaglia», y particularmente a los compañeros del «Fascio» que han retenido las copias del periódico, que hoy, jueves, 29, por la tarde se hará la distribución de «La Canaglia», en la secretaría del «Fascio», Saavedra 1041.

### Centro Infantil «Alba»

Sus fines: fomentar el estudio, cultivar las letras y el arte teatral. Socios activos: niños de 10 a 16 años. Socios protectores: los simpatizantes. Se reciben adhesiones: Arturo Carrani, Alvarado 1749; Aurora Gurcheray, Blanco Estrada 1468; Mercedes Gauna, Merlo 2188.

### Por el Comunismo Anárquico

Como consecuencia de las resoluciones tomadas en el IX Congreso de la F. O. R. A., se le aseso al poderoso organismo un golpe pretendido de sus propios enemigos, esto es, todas las fuerzas del Estado, mancomunadas para abatirlo, sin que lograran su intento en veinte años de lucha.

